



## L 147 in Gröbzig acht Monate eher fertig

**Nach knapp zwei Jahren Bauzeit und damit acht Monate eher als geplant, wird am kommenden Montagmittag (17.01.22) die Landesstraße (L) 147 in Gröbzig (Landkreis Anhalt-Bitterfeld), Jahnstraße und Könnersche Straße, wieder für den Verkehr freigegeben.**

„Das ist ein richtig gutes Beispiel, wie schnell und effektiv gebaut werden kann, wenn alle Akteure sich bestens abstimmen, gute Arbeit machen und gemeinsam an einem Strang ziehen“, erklärt Sachsen-Anhalts Infrastrukturministerin Dr. Lydia Hüskens zur Verkehrsfreigabe.

Seit Oktober 2019 wurden auf einer Länge von rund 700 Metern der L 147 in Gröbzig die Fahrbahn grundhaft saniert und die Gehwege, Parkplätze, sowie die Straßenentwässerung erneuert. Parallel dazu haben die Energie- und Wasserversorger Leitungen in großem Umfang um- und neuverlegt.

Die Baumaßnahme war ein Gemeinschaftsprojekt der Landesstraßenbaubehörde Sachsen-Anhalt, der Stadt Südliches Anhalt, der envia Mitteldeutsche Energie AG, der Mitteldeutschen Gasversorgung GmbH, der MIDEWA und des Wasser- und Abwasserzweckverbandes Saalkreis.

Insgesamt wurden 2,8 Millionen Euro investiert.

Impressum:  
Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
Pressestelle  
Turmschanzenstraße 30  
39114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7504  
Fax: (0391) 567-7509  
E-Mail: [presse-mid@sachsen.anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen.anhalt.de)